



SHEINBAUM TAMBIÉN APOYA LA ELECCIÓN POPULAR DE JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS

Por Redacción / *El Independiente*

En su conferencia de prensa Claudia Sheinbaum informó sobre la dimensión del programa universal de becas que plantea implementar en su gobierno a nivel básico, que en el 2025 iniciaría con los jóvenes de nivel secundaria desde el mes de enero, en que serían 5 millones 930 mil 627 alumnos.

Aunque no precisó cuál sería la dinámica, mencionó que al final de su gobierno se estaría beneficiando en total a unos 20 millones 351 mil alumnos de educación básica.

Hay que recordar que las actuales becas para el bienestar de alumnas y alumnos de educación básica se dirigen solo a las familias que tienen bajos ingresos, esto significa que los recursos con los que cuenta la familia son insuficientes para cubrir lo básico, y cuyos hijos están inscritos en escuelas públicas escolarizadas ubicadas en ciertas zonas prioritarias.

En el caso de los apoyos a las mujeres de entre 60 y 64 años dijo que el INEGI estima que hay 2.5 de personas en este rango, de las cuales en el primer año se podría incluir a un millón de mujeres, y se continuará aumentando en los siguientes, aunque dijo que aún lo están revisando.

Respecto al asunto de los mineros de Pasta de Conchos, aplaudió la decisión del presidente López Obrador de atender las demandas de las familias.

Con respecto al planteamiento de que sea irreductible la propuesta de elección popular de magistrado, jueces y ministros de la Corte, tal y como lo mencionó el presidente, dijo que se conoce su postura, que no es nueva, que su opinión es que sí deben elegirse, pero que eso no implica que no se

discuta, y afirmó que ya le encargó a Mario Delgado que el fin de semana se realice una encuesta para conocer la opinión del pueblo y se conocerá el resultado el lunes.

En lo del parlamento abierto, mencionó que el diputado Ignacio Mier será quien lo defina.

Insistió en que es bueno que participe en el diálogo el Consejo de la Judicatura, aunque la propuesta propone que desaparezca y no sea juez y parte, lo cual es uno de los beneficios de la reforma, ya que no se evalúa de fondo el comportamiento de los jueces, solo si acaso se les sanciona por cuestiones administrativas.

También comentó que derivado de las reuniones con empresarios, se actualizaron algunos datos sobre la solidez de la economía nacional, como son las finanzas públicas sanas con 2.4 billones de pesos de ahorro por un gobierno austero, un mercado laboral fuerte con el menor nivel de desempleo de la OCDE, un nivel histórico de las reservas internacionales, con un crecimiento en los años recientes mayor al promedio histórico, siendo el socio principal de los EUA y con una inflación a la baja que tiende hacia el rango objetivo del Banxico.

Mencionó que se fortaleció el mercado interno por los programas sociales y el aumento del salario mínimo, entre otras políticas del gobierno, y que aumentó la inversión extranjera. Esa solidez se debe, según Sheinbaum, al cambio de modelo, del impulso a la economía desde abajo, a la aplicación de la economía moral y el humanismo, que evitarán que el neoliberalismo regrese.

Se refirió a que la Asociación de Bancos reconoce que se mantiene la certidumbre económica, que lo volátil que se han mostrado los mercados no es algo que preocupe, y que la inversión seguirá creciendo.